



# 松前町で生きる & みんなで支える

来年で50回！  
「郷土を美しくする清掃」

★昭和45年に始まったこの清掃活動は、古里を美しくする運動として地域住民の熱意と協力によって続いています。

★町で指定した場所と海岸付近で清掃活動をします。

★『ワールドカップの試合後、サポーターが観客席を来た時よりもきれいに掃除する』

この姿勢を全世界の人が賞賛しています。

★松前の人々は、50年も前からこのスピリットを持っているのかもしれない。

昭和51年頃の清掃風景



平成30年(今回)の清掃風景



今回は特に枯れたあし草の漂着物が多かったようだ

まちの話 防災訓練で  
地域力アップ！

★先日、北黒田の自主防災訓練に参加しました。

当日は松前消防署の職員さんが講師となり、骨折や心肺停止の際の救急救命などの指導をしていただきました。

★骨折の応急処置は身近にある物で代用出来る事や、出血時には感染に注意することなど、基本的な手当のコツを学びました。また、心肺蘇生の練習用のマネキンを使った訓練では、心臓は胸の左にあるのではなく、胸の中心にあるということを知って驚きました。

そして、心臓マッサージは思いの外、力が必要なのことも体験できました。

★消防署の職員さんたちは、時には冗談を交えながら、おもしろおかしく説明してください、地区の方とのかけ合いもあつたり、笑いの絶えない防

災訓練となりました。

★ただ、参加者には年配の方が多く、ためになるお話だったのでもっと若い方も集まってくれれば良かったと思いました。

★くしくも六月十八日には大阪で大きな地震が発生し、ますます地区のつながりの大切さを感じたところです。そしてまた大きな災害が起こらないことを願うばかりです。



楽しいご指導、ありがとうございました。

編集後記

できる所から少しずつ積み上げて、公開度を深めていき、よりオープンな町議会を目指します。

皆様も率直な御意見をお聞かせください。

また、幼稚園や保育施設についても、みんなで議論・検討し提言をしてより良い将来を考えていきます

尚、次回9月定例議会の初日は平成30年9月4日(火)を予定しています。

ぜひ、議会にも足をお運びください。(稲田 輝宏)

- 議会広報常任委員会
- |      |       |
|------|-------|
| 委員長  | 藤岡 緑  |
| 副委員長 | 金澤 浩  |
| 委員   | 加藤 博徳 |
| 委員   | 稲田 輝宏 |
| 委員   | 影岡 俊範 |
| 委員   | 田中 周作 |
| 委員   | 住田 英次 |



この広報誌は、資源保護と環境に配慮して大豆油インキ、再生紙で作成しています。